

## **Generaciones**

1. La verdad, yo soy de la opinión que es bueno que entre generaciones tengamos gustos diferentes, pues es parte de nuestro criterio. Además, si alguien joven le pregunta a alguien adulto por sus gustos, como pueden ser musicales, de deportes, etc, puede que se le expanda su mundo de conocimiento y hasta coincida en los gustos con el adulto.
2. Probablemente mis gustos cambien cuando llegue a la adultez, pero solo como una evolución de lo que me gusta actualmente. Y, muy probablemente cuando crezca y sea un adulto, piense que lo nuevo (en ese momento) sea una tontería.